

Villersexel (HauteSaône)



## Le RollerFootball© au menu des jeunes pousses des JSL



*Lors du challenge Carrey en salle de décembre derniers, les parents des petits joueurs des JSL (Jeunesses sportives luronnes) avaient tenu un stand de restauration pour y engranger quelque argent. Ces lundi et mardi au gymnase et à l'extérieur du collège Pergaud, obligeamment mis à disposition par le principal Rudi Cara, cette manne a été bien employée. Jean-Luc Erard, coach chez les jeunes explique "nous avons réussi à proposer à moindre coût un stage de roller football à 33 de nos jeunes des U10 aux U13. Jérémy Astier, handballeur de talent dans l'équipe de N3 de Lure/Villersexel nous a aiguillé vers le RollerFootball et sa philosophie basée sur le Respect." Avouons qu'en ce moment, le foot régional en a bien besoin.*

## Imaginé en 2004

Le RollerFootball est un jeu accessible à tous mais en aucun cas il ne s'agit de "foot sur roller" assène d'emblée Christian Lefèvre son concepteur." Il poursuit "2004 était l'année européenne d'éducation par le sport. J'avais envie de me tourner vers ceux que l'on laisse au bord du chemin ou qui sont pris pour quantité négligeable. D'où mon idée de créer un jeu collectif, non violent pour garçons et filles qui se pratiquerait sur de petites surfaces. Un jeu, j'insiste bien, voulu comme un concept socio-éducatif porteur de valeurs telles que partage, mixité, respect." Et de conclure "*apprendre, jouer, partager et respecter avec le RollerFootball c'est compatible.*"

Le RollerFootball change les relations, un bon footeux peut être moins performant sur roulettes, si bien que les frimeurs sont vite remis à leur place...



## Serment de bonne conduite

Sous un beau soleil, les petits lurons de Jean-Luc Erard, Philippe Michel et Mickael Lamotte, entraîneurs au club ont été pris en main et par le cœur par **Christian Lefèvre** (initiateur du projet) et **Bruno Audurand**, référent pour l'opération et président "d'Actions jeunesse et découverte" une association bisontine.

Après s'être familiarisés avec le roller et ses accessoires obligatoires puis avec le ballon en mousse, ralentisseur de jeu, les jeunes ont laissé au vestiaire les mots *match*, *capitaine* et *arbitre* pour les remplacer par rencontre, médiateur et référent.

Mais pour participer à ce jeu, il fallait prêter serment. qualifié de " *haka pacifique*." Celui-ci est lu par le médiateur de chaque équipe avant une rencontre devant le référent et l'ensemble de ses partenaires, joueurs et entraîneurs compris.

Le voici dans son intégralité :

*" En participant à cette rencontre, je m'engage avec toute mon équipe, à faire preuve d'un comportement et d'un état d'esprit irréprochables. Pour cela je veille à la meilleure communication possible avec l'ensemble des participants afin d'appliquer les règles du jeu. Notre engagement dans l'action et l'effort, aussi fort soit-il, se fera sans violence et avec le seul souci du respect de l'autre. Bonne rencontre et que le plaisir soit celui de jouer! Vérifions tous nos protections!"*

**Que ce message soit entendu... par tous.**

**Gérard Faivre**

Journaliste

Villersexel-Haute Saône - avril 2013



[www.rollerfootball.fr](http://www.rollerfootball.fr)

[www.jeu-respect-rollerfootball.com](http://www.jeu-respect-rollerfootball.com)